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文責 校長 馬郡直樹 

校長からの三つのお願い 
 

転入者代表のあいさつ（佐藤香代教頭） 

  満開の美しい桜と、きれいに掃除された校舎に迎えら

れ、嬉しい気持ちで川副中での生活をスタートすることが

できました。授業や行事、生徒会活動、部活動等で、みな

さんの笑顔や、困難を乗り越えようと頑張る姿がたくさん

見られたらいいなと思います。Let your light shine.大

きくても、小さくてもいい。自分なりの夢をもって努力を重

ね、自分自身を輝かせてください。そして、みんなで力を合

わせて、川副中をさらに素敵な学校にしていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

川中 TIMES 
Trying for your dreams 

川副中学校長２年目になりました馬郡直樹（まごおりなおき）です。今年度も川副中の教育の

充実に取り組んでまいります。今年度も、「川中 TIMES」で生徒の活躍や学校の方針・考え方など

を紹介していく予定です。どうぞよろしくお願いします。 

さて、今年度の学校教育目標は昨年度同様、「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育

成」としました。今後、先行きが不透明で予測が困難な時代が到来し、すでに人によっては、同

じ職業を一生続けるのではなく、転職をしながらキャリアアップしていく時代となっています。

このような時代を生き抜くには、責任をもって自分で判断して行動する能力や、社会で自ら舵を

取りながら人生をデザインする能力が必要となります。生徒たちは、これらの能力を身に付ける

ためにも、自律を意識しながら主体的に生活してほしいと思います。 

また、校長として近江商人の経営哲学である「三方よし」の精神を基本理念とし、「生徒」「保

護者・地域」「教職員（家族も含め）」など関わる全ての人が幸せになることを目標に学校経営に

臨む所存です。保護者の皆様、地域の皆様には、当校の教育についてご理解・ご支援を賜ります

ようよろしくお願いします。 

ご相談・ご意見等ございましたら、ご遠慮なくご連絡をいただければと思います。 

◇◇赴任式・始業式開催◇◇ 

始業式の様子＝４月７日 本校体育館において 

 赴任式において生徒達からの心温まる歓迎があ

った後、始業式を開催しました。始業式で校長か

ら生徒へ以下の三点についてお願いをしました。 

 一つ目は、「みんなの笑顔があふれる川中に！」 

最高の笑顔で中学生活を全力で楽しんでほしい。 

 二つ目は、「夢や目標に向かってチャレンジ！」 

部活動や習い事、勉強などにチェレンジしてほし

い。チャレンジの経験は人生を豊かにする。 

 三つ目は、「自分にやさしく、人にやさしく」 

自分や仲間を大切にし、みんなが安心して過ごせ

る学校にしてほしい。困ったときや悩みがあると

きは、仲間や先生達に気軽に相談してほしい。 

 一人一人が最高の１年間にしてほしい。 

 

写真は配布した通信で御確認くだ

さい。 



◆部活動顧問の紹介◆ ◆転入・新任教職員の紹介◆ 

令和６年度末人事異動において、以下の教職員が転入してきました。また、令和７年度

部活動は以下の顧問をはじめ、学校全体で生徒の活動をサポートしていきたいと考えてい

ます。どうぞよろしくお願いします。 

 

※野球部は諸富中学校と拠点校部活動で活動しています。 

職名 氏名 教科 前任校等 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

部活動名 顧問氏名 

野球 拠点化部活動 

陸上  
 

ソフトテニス男子  

 

ソフトテニス女子  

ラグビー   

バレーボール女子   

バスケットボール男子 

 

バスケットボール女子 

卓球   

吹奏楽   

美術   

保護者の皆様へのお知らせとお願い 

（お知らせ） 

川副中では、生徒が健全な学校生活を送り、

よりよく成長・発達していくために、様々な決

まりや約束事を定めています。しかしながら、

生徒やご家庭の状況は様々であるため、決ま

り等によってはお子様が学校生活を送りづら

いこともあるかもしれません。その際は、遠慮

なく担任等へご相談ください。 

（お願い） 

新学期のため、ご家庭から学校への多くの

書類等の提出していただくことになります。

お手数をおかけしますが、ご理解とご協力を

よろしくお願いします。 

≪地域の方からのハガキを紹介します！≫ 

 地域の方（川中卒業生）から校長宛てに１枚の

ハガキが届きました。その内容は、「川副中の草創

期にみんなで学校を作り上げようという気概があ

り、校歌がなかった代わりに生徒会歌を歌ってい

た。もし不都合でなければ生徒会歌を時には思い

出してほしい」でした。 

 音楽科の教員に尋ねたところ、生徒会歌の楽譜

がどこも見当たらないということでした。引き続

き楽譜の捜索を行い、見つかれば生徒に紹介した

いと思います。保護者・ 

地域の方で楽譜をお持 

ちの方がいらっしゃれ 

ば学校へご連絡をお願 

いします。 

 

 

 

転入職員等の氏名について

は、配布した通信で御確認くだ

さい。 

 

 

部活動顧問氏名について

は、配布した通信で御確認

ください。 


